
 
  

  Der Unterausschuss für Bürgerangelegenheiten nahm zur Kenntnis, 
dass die Eingabe zuständigkeitshalber an den Landesbetrieb „Straßen 
NRW“ mit der Bitte um baldige Erledigung weitergegeben wurde und 
erklärte die Angelegenheit als erledigt. 

 
 
 


